

21. Juni 2012

## **Marcher Feuerwehrhaus wird dunkelgrau**

MARCH (fri). Fast eine Stunde lang debattierte der Marcher Gemeinderat über die Farbgebung für die Fassade des zentralen Feuerwehrhauses, das derzeit im Zentralgebiet gebaut wird. Architekt Hess hatte noch Vorgesprächen für eine am Computer entworfene Simulation Varianten in anthrazit, in verschiedenen Grautönen sowie in einem hellen rot erstellt. Von der UBM-Fraktion wurde bemängelt, dass es nicht auch eine Ansicht der Seitenfassade zur Hauptstraße hin gebe; Peter Meisel (CDFU) fand die bildliche Darstellung zu schön. Schließlich ging es darum, ob helle Grautöne das Gebäude nicht zu unscheinbar machen würden und ob andererseits eine Lösung in rot nicht viel zu auffällig käme. Man müsse doch hervorheben, dass es sich um einen Bau der Feuerwehr handle, und deren Farbe sei nun mal rot, befanden unter anderen Barbara Laube-Steinhauser und Andreas Steiert (UBM). Schließlich stimmte man zunächst zwischen grau und rot ab, was ein Mehrheit für grau ergab. Dann einigte sich eine Mehrheit auf ein relativ dunkles Grau.

Autor: fri